

# 世界へ、私たちの輝きを。

大阪国際中学校高等学校 校内誌 ボン ボヤージュ

# BON VOYAGE vol.5

## 今年のテーマは「青春謳歌～勝つ気ないやつきびしいって～」

前日までの大雨が嘘のような五月晴れとなった5月29日(水)。大阪市内のヤンマースタジアム長居にて、第3回体育祭が開催されました。当日はたくさんの保護者の皆様が応援にかけつけてくださいり、一日を通して熱気ムンムン、非常に盛り上がったイベントとなりました。



# 第3回 体育祭

## 熱戦が繰り広げられた団体競技!



玉入れ



縄跳び

## 魂のこもったソーラン節と団アピール!



ソーラン節



団アピール

中3生のみんなが舞うソーラン節、そして中高合わせた6学年がそれぞれの団で演じる団アピール。練習期間が短かったにもかかわらず、魂がこもった熱い演舞にスタジアム全体が感動につつまれました。

## 国際から世界へはばたけ! 対抗リレー!



クラブ対抗リレー



クラス対抗リレー

世界陸上などが行われた長居スタジアムで、国際生が真剣勝負で走る姿は感概深いものがあります。クラブ対抗リレーではそれぞれのクラブを象徴するいでたちでアピール。黄色い声援と一緒に笑いも起きたリレーでした。

